

[中区クリーンアップ DAY2018]

心配された雨も降らず清掃日和の中、当会より

21 会員 200 名を超える参加で中区イベントに寄与しました!

前日までの予報では荒天も危ぶまれましたが、当日は雨も降らず曇り空の5月19日(土)午前9時より、JR桜木町駅前広場にて「中区クリーンアップ DAY2018」が開催されました。



今回、当会からの参加に当たっては第20回理事会において、清掃を行う際の望ましい一班の人数は20名に近い人員とすべきとの要請もありましたが、募集を募ったところ280名近い申込みがありました。

中区役所と調整を行った結果、中区全体が19コースで開催するなか、当会には前年度よりも多い8コースの割当てを頂いた事から、理事会の意向も踏まえ、また、企業毎の班の編成も考慮しながら、申し込まれた企業様には減員もお願いしつつ8班225名に調整させて頂きました。

開催に先立ち、当会としての開会式を行うため、(株)ダイチの方々や事業企画委員が8時には集合され、中区から清掃用具等を受け取り、受付を開始しました。



8時45分より、長谷真司事業企画委員(写真左上)の司会で当会としての開会式が始まり、鈴木会長(写真左)より、参加頂いた会員の方々にお礼を述べ、危ぶまれた天候も雨が降らずに開催できたことに感謝し、安全に楽しく清掃してください。と手身近に挨拶頂き、長谷事業企画委員より、清掃を行う上での御願事項などが話され10分で終了、記念撮影を行い中区クリーンアップ DAY2018に合流しました。



9時より開会式が行われ、竹前大中区長の挨拶やコースを担当



当しているアイラブ横浜の佐藤氏からの清掃についての説明などがあり、約 15 分で開会式は終了し記念撮影を行いました。参加者全体で 664 名のうち当会が 3 割を超えていることから、ブルーのユニホームが際立っており、改めてクリーンアップ DAY への当会寄与が印象的でした。

当会の 8 班は、長者橋・曙町コースや福富町コースなど、比較的古みの多いコースを担当。

10 時 30 分頃より関内大通公園石の広場に集合し始めましたが 11 時まで掛かった班もおられ、到着順に各班毎に記念撮影を行い中区から配られる飲料水を頂き、お互いにご苦労さんと言い合いながら笑顔で解散されました。ご参加頂きました会員企業(団体)様ありがとうございました。



